

 H.E. António Guterres
Generalsekretär
United Nations
New York, NY 10017
USA

Berlin, 15. Januar 2022

Letter of Re-Commitment der Control Risks GmbH, vormals Control Risks Deutschland GmbH

Sehr geehrter Herr Generalsekretär Guterres,

mit großem Bedauern habe ich zur Kenntnis genommen, dass die Control Risks Deutschland GmbH vom Global Compact vor etlichen Jahren, und damit weit vor meiner Zeit als verantwortlicher Geschäftsführer der nun unter Control Risks GmbH firmierenden Gesellschaft, de-listed worden ist.

Diesen Zustand möchte ich unbedingt beenden und mit der Control Risks GmbH als Tochtergesellschaft der Control Risks Group Limited, die seit 2007 Teilnehmer des Global Compact ist, ebendiesem erneut beitreten.

Seit mehr als einem Jahrzehnt bin ich im Umfeld des Deutschen Global Compact Netzwerks persönlich aktiv; in den Jahren 2011 bis 2016 als Geschäftsführer der MAZARS GmbH und seit April 2016 als Geschäftsführer der Control Risks GmbH. Als Repräsentant von Control Risks im deutschsprachigen Raum lege ich besonderen Wert auf eine klare und ausdrückliche Haltung zu den zehn Prinzipien des Global Compacts zu Menschenrechten, Arbeit, Umweltschutz und Anti-Korruption. Mir war und ist es eine Herzenssache, die zehn Prinzipien des Global Compact für uns als Unternehmen zu leben und zugleich sichtbar für diese Prinzipien in der Öffentlichkeit einzutreten.

So mache ich immer wieder Unternehmen mit den Prinzipien des Global Compact vertraut; zuletzt in einer Veranstaltung der Risk Management Association, bei der wir gemeinsam mit dem Geschäftsführer des Deutschen Global Compact Netzwerks Marcel Engel, mehr als einhundert Unternehmensvertreter über die Bedeutung des Global Compact und seiner Prinzipien im Kontext einer nachhaltigen Unternehmensentwicklung informiert haben. Zum Thema der Anti-Korruption engagieren wir uns als Control Risks GmbH sicht- und hörbar in der DICO, dem Deutschen Institut der Compliance Officer.

In der heutigen Welt von Control Risks agieren wir als weltweite Partnerschaft aus einem Guss und sind davon überzeugt, dass wir gemeinsam den eingeschlagenen Weg verfolgen müssen und werden. Entsprechend sind wir gerne mit der Control Risks GmbH ein elementarer Bestandteil der Veränderungs- und Entwicklungsprozesse von Control Risks weltweit.

Im Einklang mit diesem Verständnis berichten wir gemeinschaftlich in den COP der Control Risks, die über die Control Risks Group Limited publiziert werden. Exemplarisch möchte ich in diesem Zusammenhang darauf hinweisen, dass wir als Control Risks GmbH gerade zum Umweltschutz eine Vorreiterrolle bei Control Risks einnehmen; zum Beispiel durch die intensive Nutzung des öffentlichen Personennah- und -fernverkehr für unsere Geschäftsreisen und durch entsprechende Maßnahmen im Büroleben, siehe Seite 27 des Control Risks COP 2021. Darüber hinaus ist es uns wichtig, einen aktiven Anteil für die Bekanntheit der SDGs zu leisten, wie Sie dem Control Risks COP 2021 auf Seite 28 entnehmen können.

Ebenso wichtig sind uns Aspekte rund um das Thema Arbeit. Mit unseren rund 50 Mitarbeitenden der Control Risks GmbH aus zwanzig Ländern stehen wir in besonderer Weise für gelebte Diversität und Anti-Diskriminierung.

Mit Dank für eine positive Bescheidung meines Anliegens und mit herzlichem Gruß



Harald Nikutta
Geschäftsführer Control Risks GmbH